

仲まち新聞2021. 5月.76号

★★岡のつばやき★★

新型コロナ感染拡大で外出自粛が続いています。それにより、運動不足による機能の衰えや人と会う機会が減ったことで生きがいを感じなくなったり、物忘れがひどくなったりとストレスを感じている人が増えてきています。施設内でも限られた中で季節を感じられるイベントやレクリエーション、体操などで身体を動かし毎日楽しく過ごすことが出来る上に身体機能の維持や脳の活性化、コミュニケーションの促進に取り組んでいきたいと思ひます。

利用者様のお誕生日会を行い皆でリンゴケーキを作ってお祝いしました。

皆で“力を合わせて作る”という事が大きな気力となりパワーの源になっている事に気づかされました。仲まちではこれからも積極的にご自分達で出来ることは応援していきたいと思ひます!!

施設内でも楽しめるレクリエーションを考え毎日違う楽しみをご提案させて頂いております。



新・仲まちスタッフ



4月より仲まちさんに入りました森です。まだまだ分からない事だらけですが利用者様に寄り添い笑顔いっぱい溢れる様楽しく頑張っています。宜しくお願いします◎



仲まちで働きだして半年ほどになります。利用者さんの気持ちを考え寄り添って接する事をモットーにしています。まだ十分でない所もありますが頑張っていきますので宜しくお願いします。



利用者様に少しでも元気を与えられる様、明るい笑顔で接していきたいと思ひます。



～たこ焼風パンケーキ～



徳の名言集
『ありがとう』と
言える幸せ
『ありがとう』と
言われる幸せ
人は人の役に立てる時
幸せになれる
私も人も幸せになれる
ように『ありがとう』を言
い合おう